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ドキドキ わくわくのある学び 
１年生の生活科に「がっこう たんけん」があります。例年は，

２年生に手を引かれながら校舎の中を歩きます。しかし，私は「こ

れでは，１年生にとって探検にはならない。探検は，もっとドキド

キ わくわくするものでなくっちゃ。」と思っていました。 

そのことを１年生の担任に話すと，２年生の案内なしの学校探検

を実施してくれました。１年生だけで学校校舎の地図を片手に歩い

ています。休み時間に「たんけん」をしている１年生の姿も見られます。１年生にとって，学校の中

は知らないところだらけです。まさに，探検するのにふさわしい未知の世界です。知りたい気持ちが

強いので，質問もたくさんできます。校長室にも何人かの１年生がやって来ましたが，受け答えがし

っかりしていて驚きました。 

探検中の顔は，どれも目が輝いています。そんな表情を見ていると，子どもは好奇心の塊なのだと

改めて感じます。そして，学びとは人と競争するためのものではなく，自分の好奇心を満たすものな

のだと実感します。私たち大人のかかわり方で，勉強が「やらされるもの」になってしまわないよう

にしたいものです。 

 

コミュニティ・スクールとしての第一歩 
今年度から本校は，コミュニティ・スクールとなりました。

それにともない６月19日（金）に第1回学校運営協議会を開

催しました。学校経営方針を説明し，承認をいただきました。

今年度の運営協議員は，以下の皆さんです。いずれも日頃より

本校の教育活動を支えていただいている皆さんです。 

 

【令和2年度田富小学校学校運営委員】 ◎委員長 ○副委員長 

◎田中正清（前教育長） ○林兵仁郎（守り隊） 田中美枝子（児童民生委員） 甲田雄強（地域住

民） 河西春夫（粘土節保存会） 小林守（社会福祉協議会） 内藤和久（前校長） 山本成利（田

富中校長） 大沼仁（前PTA会長） 小川貴史（PTA会長） 渡邉昭二郎（教育指導監） 

 

子どもたちの安全を見守る目 
子ども守り隊，市の交通安全指導員，南甲府署のスクールサ

ポーターのみなさんは，日頃より子供たちの安全を見守ってく

ださっています。６月２５日の全校集会に御来校いただき，子

供たちに紹介する機会をもちました。自分たちを支えてくれて

いる人々の存在を知り感謝の気持ちをもつことは，子供たちに

とって大切なことです。子供たち自身も人のために働く人にな

ってほしいと思います。 



楽しくて おいしい お話給食 
 ６月１５日は，「じごくカレーピラフ」と「キャベたまスープ」という「キャベ

たまたんてい―じごくツアーへ ごしょうたい－」にちなんだメニューでした。

２３日は，ジャガイモを使った「アメリカンサラダ」と「ポテトのミートチーズ

焼き」，デザートの「ブランマンジェ」という「若草物語」にちなんだメニューで

した。読書と給食のコラボレーションで，心も体も栄養を取ることができました。 

 

私が出会った素敵な子ども達の姿 
① １学期の代表委員に任命書を渡しました。学級のために役に立とうと

いう気持ちが，どの子の表情にも現れていました。３年生は初めて代

表委員会に出席します。その活躍に期待しています。 

② 下駄箱の靴のかかとをそろえる指導を全校で行っています。１年生か

ら６年生までの下駄箱がきれいに整頓されています。来校したお客様から「きちんとそろってい

て気持ちがいいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。全校児童が意識して取り組んでいる

成果だと思います。 

③ 交通指導員の赤池さんから６年生のAさんが自分から挨拶をしてくれたとの話を聞きました。６

年生が姿で見せてくれることで，下級生もあいさつをすることを学びます。高学年の自覚の芽生

えをうれしく思いました。 

 

３年生 校外学習 
３年生は，新しい教科社会科を楽しみに

しています。３年生では，自分たちが暮らし

ている地域のことを中心に学習します。ま

ずは，実際に歩いてみて，普段は何気なく

見ているものをじっくりと見ることから学習を

始めます。6月16日には田富ふるさと公園方面，17日には妙泉寺方面，23日には貴蔵院・諏訪神社方面を見学して

きました。26日には，市バスに乗って豊富にある水上農園に行き，広いトウモロコシ畑を見てきました。見学先での地

域の方との触れ合いも貴重な体験となりました。これからの学習で，中央市のよさをたくさん発見してほしいです。 

１年生を迎える会 
 ６月 30日に 1年

生を迎える会を行

いました。児童会が

企画し，たてわり班

ごとに 6 年生全員

が中心となって準

備と当日の進行を

行いました。自己紹介や学校紹介のクイズなど，1 年

生に学校を知ってもらう機会となりました。 

児童総会 
 ７月６日と７日

に児童総会が行わ

れました。新型コ

ロナ対策のため、

今回は代表委員だ

けの出席でした。

話し合いの結果、

今年度のテーマは、「Smile ～光り輝くevery day～」

に決まりました。 



 


